

Le président cubain évalue la marche du programme alimentaire



La Havane, 22 jan. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a évalué ce mardi la marche du programme alimentaire notamment le plan de développement du groupe TABACUBA et la récupération de centres d'élevage de porcins, entre autres.

En ce moment, le gouvernement cubain met en œuvre un programme jusqu'en 2030 afin d'encourager la culture du tabac, l'un des principaux produits d'exportation.

Le but est d'atteindre les 50 mille tonnes de feuilles par an. Pour y réussir, le programme comprend l'amélioration génétique de diverses variétés, la préservation des sols et la mise en application de technologies plus efficaces utilisant les sources renouvelables d'énergie.

Miguel Díaz-Canel a salué les producteurs de feuilles de tabac parce qu'ils atteignent toujours leurs plans de récolte.

La réunion a d'autre part analysé les investissements et les actions d'entretien qui ont lieu dans le secteur de l'élevage de porcins et abordé en particulier le plan pour la souveraineté alimentaire et l'éducation nutritionnelle qui cherche à réduire la dépendance des importations et à garantir la qualité des

productions nationales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/212579-le-president-cubain-evalue-la-marche-du-programme-alimentaire>



Radio Habana Cuba